

Kelompok 41 KKN-PPM Unimal Ikut Sukseskan Posyandu di Gampong Mancang



Kelompok 41 KKN PPM Unimal berpartisipasi menyukseskan Posyandu di Gampong Mancang, kecamatan Simpang Kramat, Aceh Utara pada Selasa (15/11/2022). Foto:Ist.

UNIMALNEWS|Lhoksukon– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) yang tergabung dalam kelompok 41 ikut serta dalam kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) di Gampong Mancang, Kecamatan Simpang Kramat, pada Selasa (15/11/2022).

Kegiatan yang dipusatkan di Polindes Gampong Mancang tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan dengan tujuan pemeriksaan kesehatan rutin terutama bagi wanita hamil dan balita.

Ketua Kelompok 41, Abdullah mengatakan bahwa dalam kegiatan ini, mereka membantu kegiatan seperti mencatat atau mendata berat badan, tinggi atau panjang badan, lingkar kepala, lingkar lengan dan membantu mengisi buku KMS, serta mengecek tensi darah dan cek HB untuk ibu hamil.

“Kami senang dilibatkan dalam membantu kegiatan di desa seperti posyandu ini sehingga kami mengetahui bagaimana kondisi kesehatan masyarakat di Gampong Mancang dan membantu di kegiatan tersebut sebagai bentuk kontribusi kami terhadap masyarakat,”terang Abdullah.

Sementara itu, bidan desa, Putri Yuanda Amd. Keb mengucapkan terima kasih atas bantuan dari mahasiswa KKN kelompok 41 pada kegiatan Posyandu di Gampong Mancang.

“Berkat bantuan adik-adik, kegiatan Posyandu hari ini berjalan lancar. Kami berharap, pengalaman selama KKN ini bisa bermanfaat bagi adik-adik mahasiswa ke depannya dan semoga bisa meninggalkan kenangan dan kesan yang baik bagi warga desa,”ucapnya.

Kurniawati MA selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 41 mengharapkan agar mahasiswa selalu membantu kegiatan yang diadakan di desa dan dalam melaksanakan program kerja agar selalu berkoordinasi dengan pihak desa.

Adapun mahasiswa KKN-PPM Kelompok 41 terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari berbagai fakultas. Mereka adalah Riska Ananda, Abdullah, dan Sara Nadia dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis; Azura Sherin Putri Irawan, Riska Nova Juliana, M Sulton A.A Sinaga, dan Yuni Kartika Nasution dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik; Wulan Suci Lestari dari Fakultas Kedokteran; Nurhazyzah Ritongah, Risky Ramadhan, dan Christy Devi Ambarita dari Fakultas Pertanian; serta Muhammad Akbar, Wulandari, Ahmad Yazid, Raihan Fazila, dan Maulana A Mushaddiq dari Fakultas Teknik.[zul]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),